



Les 4e1 au tribunal de grande instance

publié le 14/01/2020

Un matin de novembre, les élèves de 4e1 avaient rendez-vous devant le collège très tôt pour partir vers la nouvelle cité judiciaire de Poitiers.

Ils ont assisté, de 9h à 11h à une audience au tribunal de grande instance.

Sur le chemin du retour, ils ont visité la salle des Pas Perdus de l'ancien palais de justice.

A l'issue de cette sortie, en cours d'éducation morale et civique et en cours de français, ils ont réfléchi à ce qu'ils avaient appris. Ce fut l'occasion de riches échanges.

Ils ont ensuite été invités à rédiger, en autonomie, dans leur carnet de lecture/écriture/culture, une fiche sur ce qu'ils avaient retenu de cette expérience. En pièce jointe, des extraits de leur travail.

Merci à toute la classe pour son sérieux durant la sortie et pour l'intérêt qu'elle a témoigné !

Mme Caillé (professeur de français) et M. Tillet (professeur d'HGEMC)

Portfolio



Document joint

 tribunal-2 (PDF de 5.1 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.